

## « Fièvre Q et grossesse » Jean-François FAUCHER

### Résumé :

Bien que les cas de fièvre Q observés dans l'hexagone soient le plus souvent sporadiques, de nombreuses femmes enceintes sont exposées à l'agent de la fièvre Q, à travers des activités professionnelles ou de loisirs, appelant éventuellement des mesures de prévention. Or, l'analyse de la littérature qui a trait à l'impact de la fièvre Q sur la santé des femmes enceintes, ainsi que sur les issues de grossesse, est difficile à interpréter car les études apportent, à bien des égards, des conclusions variables selon les contextes d'étude. La communication vise à faire un état des lieux sur le sujet, en s'attachant à faire la part des choses entre ce qui fait consensus et ce qui est l'objet de controverses.